

生涯学習「西柴」散策報告

～崎陽軒工場見学～

生涯学習「西柴」は、令和 6 年 7 月 2 日(火)に崎陽軒横浜工場見学を行いました。

当日は、天気予報では雨模様との予報がありましたが、見事に晴れ、暑いくらいの天候となりました。そのような状況の中 25 名の皆さんに参加され、開催となりました。

当日の行程は、9:00 金沢文庫—(京急線)—上大岡—(横浜市営地下鉄)—10:15 頃新羽—(昼食)—11:52 新羽駅バス停—(横浜市営バス)—新開橋—(徒歩)—12:10 頃崎陽軒横浜工場—12:30 工場見学開始でした。

金沢文庫から崎陽軒横浜工場までのアクセスは、非常に悪かったのですが工場見学の開始は 12:30 開始ということもあり余裕をもって行くことができ、ゆったりと昼食も取ることができました。



工場見学は、ガイドの方の説明、映像、実際の製造現場の見学をわかりやすく流れるように見せてくれ、あっという間に終わりとても楽しく見学させていただきました。



お弁当は一つ一つ人の手で詰められていました。



最後は試食で、普通のシウマイと特撰シウマイの食べ比べでした。

参加された皆さんも楽しんでおられました。

崎陽軒工場見学に参加された方、大変お疲れさまでした。

生涯学習「西柴」では今後も様々な企画で皆様の参加をお待ちしております。

よろしくお願いします。